



Transparansi Anggaran

GUBERNUR Kalbar Sutarmidji, belum lama ini mengingatkan seluruh pemerintah daerah, baik kota maupun kabupaten untuk tidak melakukan tindakan yang merugikan negara khususnya masalah keuangan. Selain itu ia menegaskan Anggaran Pendapatan dan Belanja Daerah (APBD) Provinsi Kalbar akan diekspose ke publik. Hal ini sebagai komitmen menerapkan keterbukaan informasi dalam penyelenggaraan peme-



rintahan. "Buat ringkasannya di koran. Mau dua halaman kah, empat halaman kah, sampaikan saja kepada masyarakat," ungkapnya.

Ia juga meminta penyampaian kendala-kendala yang dihadapi oleh Satuan Kerja Perangkat Daerah (SKPD) ke masyarakat. Tujuannya agar masyarakat memaklumi tantangan Pemerintah Provinsi (Pemprov) Kalbar dalam mencapai program yang di-

■ Bersambung ke hal. 15

Transparansi Anggaran

Sambungan Hal.9

rencanakan.

"Daripada mereka (masyarakat_red) ndak tahu. Dianggapnya kita begini-begitu padahal kondisinya susah," terangya.

Mantan Wali Kota Pontianak dua periode itu menegaskan keterbukaan informasi sangat penting.

Sebagai tekad menerapkan keterbukaan informasi, ia telah membangun ruang command center di Pemprov Kalbar tahun ini.

"Kita buat itu untuk mendukung 'Program Satu Data. Tidak adalagi yang perlu di-

sembunyi-sembunyikan.

Buka saja semua. Proyek mana-mana aja? Berapa nilainya? Buka aja kan nanti orang ikut tender. Kalau saya sama wartawan, sampai jam 12 malam pun kalau chat-chat-an saya masih layani," pungkasnya.

Pada kesempatannya Anggota VI BPK RI, Prof Harry Azhar Azis MA Ph.D mengatakan jika peningkatan jumlah opini WTP di beberapa kabupaten di Kalbar itu belum lah cukup, menurutnya WTP adalah sebuah kewajiban yang wajib dipenuhi dan

pada intinya pemda harus menunjukkan peningkatan angka kemakmuran warga di daerahnya.

"Tidak cukup WTP, WTP itu syarat minimal, suatu kewajiban itu malah. Dia harus menunjukkan berapa angka kemakmuran selama pemerintahan, saya ambil contoh jika bupati dilantik angka kemiskinan seribu dan lima tahun kemudian naik menjadi 2ribu, berarti ia gagal di mata saya, dan jangan dipilih lagi kalau bisa. Itu yang ingin saya dorong," tegas Harry. (pra)